



**Mi Universidad**

***Nombre del Alumno: ESTEFANI YOCELIN  
AGUILAR HERNANDEZ***

***Nombre de la Materia: ESTRATEGIAS DE  
ENSEÑANZA***

***Nombre del profesor: SANDY NAXCHIELY  
MOLINA ROMAN***

***Nombre de la Licenciatura: PSICOLOGIA***

***Cuatrimestre: 5° CUATRIMESTRE***

## Introducción:

En este ensayo hablaremos sobre “ las Nuevas tecnologías en las estrategias de enseñanza aprendizaje” se han convertido en una parte integral y esencial de la vida cotidiana de muchas personas en todo el mundo, A medida que la tecnología continúa evolucionando y las herramientas digitales se vuelven más accesibles, la educación también se transforma.

Las nuevas tecnologías están transformando la forma en que se enseña y se aprende, y están proporcionando a estudiantes y profesores nuevas herramientas y recursos para hacer frente a los desafíos educativos del siglo XXI. En Mi ensayo, discutiremos cómo las nuevas tecnologías están cambiando las estrategias de enseñanza y aprendizaje en las aulas, y el impacto positivo que esto puede tener en la educación.

## **Las nuevas tecnologías en las estrategias de enseñanza- aprendizaje:**

Las nuevas tecnologías están cambiando la forma en que se enseña y se aprende al proporcionar a los profesores y estudiantes herramientas y recursos que antes no estaban disponibles. Una de las principales formas en que esto se está haciendo es a través del uso de dispositivos móviles como tabletas y teléfonos inteligentes, Estos dispositivos están permitiendo a los estudiantes acceder fácilmente a una amplia gama de recursos y herramientas educativas en línea, lo que les permite aprender de manera más autónoma y personalizada.

También están permitiendo a los profesores interactuar de manera más cercana con los estudiantes, proporcionando retroalimentación inmediata y personalizada, y evaluando el progreso del estudiante en tiempo real.

Otra forma en que las nuevas tecnologías están cambiando la enseñanza es mediante la creación de recursos educativos digitales, El contenido educativo en línea está disponible en

diversas formas, incluyendo videos, juegos interactivos, simulaciones virtuales, cursos en línea y libros electrónicos. Los cursos en línea, en particular, están permitiendo a los estudiantes acceder a una educación de alta calidad y acreditada desde cualquier lugar del mundo con una conexión a Internet, los recursos educativos digitales están permitiendo a los estudiantes aprender sobre temas que no están disponibles en sus aulas tradicionales, lo que les permite ampliar su alcance educativo y adquirir habilidades en áreas que les interesan.

Las nuevas tecnologías también están teniendo un impacto en la forma en que se realiza la evaluación y la evaluación del rendimiento de los estudiantes, Las nuevas tecnologías permiten una evaluación más efectiva, permitiendo a los estudiantes recibir retroalimentación inmediata y personalizada sobre sus resultados en tiempo real.

la evaluación basada en tecnología también permite un mayor seguimiento del progreso a largo plazo del estudiante y permite a los profesores ajustar su enseñanza para asegurar que cada estudiante alcance su máximo potencial.

Otro impacto importante de las nuevas tecnologías en la educación es que han hecho posible la educación a distancia. La educación a distancia permite a los estudiantes recibir una educación de alta calidad sin tener que estar presentes físicamente en una institución educativa, lo que es particularmente beneficioso para aquellos que viven en áreas remotas o que tienen responsabilidades familiares y laborales que les impiden asistir a clases tradicionales.

La educación a distancia también permite a los estudiantes tomar cursos en línea y recibir crédito universitario para los cursos completados, lo que puede ser especialmente útil para aquellos que desean seguir una carrera profesional específica.

## **Conclusión:**

Ha mi punto de vista pienso que las nuevas tecnologías están transformando la educación y están trayendo una nueva dimensión a las estrategias de enseñanza y aprendizaje.

Las nuevas tecnologías están haciendo posible una mayor personalización de la educación, permitiendo a los estudiantes aprender en su propio ritmo y adaptarse a sus habilidades y necesidades únicas. Además, las nuevas tecnologías están haciendo posible la educación a distancia y la educación en áreas remotas, lo que permite a los estudiantes obtener una educación de alta calidad sin tener que estar presentes físicamente en la llamada universidad. Todo esto está cambiando el panorama educativo y mejorando considerablemente la calidad de la educación que se ofrece a los estudiantes de todo el mundo.

## **Fuentes bibliograficas**

1. Reeves, T. C. (2019). Enhancing Learning Through Technology. Routledge.
2. Zapata-Ros, M. (2017). Digital Competence in the Knowledge Society. IGI Global.
3. OECD. (2015). Students, Computers and Learning: Making the Connection. Paris: OECD Publishing.
4. Warschauer, M., & Matuchniak, T. (2010). New Technology and Digital Worlds: Analyzing Evidence of Equity in Access, Use and Outcomes. *Review of Research in Education*, 34(1), 179-225.